



Le lundi 18 juillet 2016

Mme Jan Simpson
1^{re} vice-présidente nationale
Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes
377, rue Bank
Ottawa (ON) K2P 1Y3

Objet : Équité salariale pour les factrices et facteurs ruraux et suburbains (FFRS)

Madame la vice-présidente,

Au nom des EssentiElles, j'aimerais vous offrir notre appui dans vos revendications auprès de Postes Canada afin d'obtenir l'équité salariale pour les factrices et facteurs ruraux et suburbains (FFRS). La situation d'iniquité qui prévaut actuellement est inacceptable et se doit d'être rectifiée dans les meilleurs délais.

Partout au pays, les FFRS desservent directement la population canadienne vivant à l'extérieur des grands centres urbains. Chaque jour, ces factrices et facteurs accomplissent un travail identique à celui effectué par leurs collègues en milieu urbain et contribuent directement au maintien et à la qualité du service essentiel qu'est la livraison du courrier.

Par contre, malgré la nature de leurs responsabilités, les FFRS touchent un salaire inférieur de 28% par rapport aux factrices et facteurs urbains, de même que des avantages sociaux beaucoup moins avantageux. Cette problématique est d'autant plus alarmante lorsque l'on considère le fait que les FFRS est un groupe à prédominance féminine, soit constitué d'environ 70% de femmes.

En tant qu'organisme voué à la représentation et à la défense des intérêts des femmes francophones du Yukon, Les EssentiElles déplore l'absence d'équité salariale pour ces factrices et facteurs. Considérant qu'une grande proportion de la livraison du courrier sur le territoire yukonnais est effectuée par des FFRS, la disparité des salaires, des avantages sociaux et des conditions de travail affecte une part importante des employées de Postes Canada au Yukon. Cette forme de discrimination basée sur le genre est inacceptable et des mesures correctives doivent être mises en œuvre dans les meilleurs délais.

JUL 26 2016

~~RECEIVED BY REC'D~~

N'hésitez pas à nous contacter de nouveau si notre organisation peut vous venir en aide de quelque façon. Il nous fera plaisir de vous soutenir dans vos revendications auprès de Postes Canada afin que les factrices et facteurs ruraux et suburbains obtiennent des salaires et des avantages sociaux correspondant à ceux des factrices et facteurs urbains.

Cordialement,



Marie-Stéphanie Gasse
Présidente, Les EssentiElles